

校訓 ～ 豊かに 清く たくましく ～

# 学校だより

第1号

令和 6年 4月12日

倉敷市立味野中学校

4月8日(月)に始業式を行いました。新2年生、新3年生の皆さん、進級おめでとうございます。

始業式で、「明日への希望、将来への夢をもち、生き生きとがんばってください。」と話しました。話を聞いている生徒の表情はとても穏やかで、一段と頼もしく思えました。職員紹介の場面では、先生の名前が読み上げられるごとに、生徒の方から自然と拍手がわいてきて、教職員も温かい気持ちになりました。チーム味野中として一緒に成長していきましょう！

入学式の  
準備も  
バッチリ



4月11日(木)に入学式を行いました。新入生104名の皆さん、ご入学おめでとうございます。

中学校の制服に身を包み、まっすぐ顔を上げて話を聞いている様子から、「中学生として頑張るぞ」という、熱い思いが伝わってきました。中学校3年間で、なりたい自分を見つけ、自分で進路を切りひらいていって欲しいと思います。「何事にも自分から進んで取り組むこと」「夢や希望をもって生活すること」を意識してください。先生たちは頑張る皆さんを応援します。

## 新入生代表

新たなたくさんの仲間と様々な経験を通して、自分たち一人ひとりの個性を生かし、協力し尊重し合っていきたいと思います。味野中学校の校訓である「豊かに清くたくましく」これを胸に何事にも一生懸命全力で取り組み三年間という限りある時間を共に笑い喜び成長していくことを誓います。

## 在校生代表

六年間ある小学校とは違い、中学校で過ごす三年間は長いようで短いです。その中で自分が好きなことを見つけ、さまざまなことに挑戦していきましょう。そして三年後、中学校生活を振り返ったとき、充実した三年間だったと思えるような時間を一緒に過ごしていきましょう。



★令和6年度生徒数★

1年生 104名 (3学級)

2年生 141名 (4学級)

3年生 129名 (4学級)